



El Presidente de la Xunta de Galicia, Emilio Pérez Touriño, ha recibido hoy al Presidente de Enagás, Antonio Llardén

- **Enagás invertirá más de 400 millones de euros en un nuevo gasoducto que unirá Galicia con Madrid**

El Presidente de la Xunta de Galicia, Emilio Pérez Touriño, ha recibido hoy en Santiago de Compostela al Presidente de Enagás, Antonio Llardén.

Durante la reunión, Antonio Llardén ha recordado que las infraestructuras gasistas de Enagás en la Comunidad Autónoma de Galicia superan los 370 Km. de gasoductos en alta presión.

El Presidente de Enagás ha destacado la importancia del futuro gasoducto Guitiriz–Lugo–Ponferrada–Zamora–Algete, que con una longitud total de 550 Km., de los cuales 96 Km. transcurren por territorio gallego, conectará Galicia con Algete (Madrid). Se trata de un gasoducto de gran importancia para aumentar la seguridad del suministro de Galicia y la flexibilidad del Sistema Gasista español.

Este gasoducto, propuesto por Enagás, como Gestor Técnico del Sistema Gasista, al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para que se incluya en la Planificación Obligatoria de las redes de electricidad y gas 2007–2016, supondrá una inversión superior a 400 millones de euros, de los cuales más de 70 millones corresponderán al tramo gallego.

La reunión del Presidente de Enagás con el Presidente de la Xunta de Galicia se enmarca dentro de la ronda de visitas que Antonio Llardén está realizando a las Comunidades Autónomas en las que Enagás cuenta o tiene previsto desarrollar infraestructuras especialmente relevantes.

Madrid, 10 de septiembre de 2007

Dirección de Comunicación y Gabinete de Presidencia

Tel: 917 099 340

www.enagas.es

dircom.pres@enagas.es